



市川市立第三中学校
第3学年だより No. 2
平成31年4月26日

かけがえのない思い出を。三中さんぽ in 長野

明日から長い長いGWを迎えます。10連休に喜びを隠せない生徒も多かったようですが…その分詰め込まれた4月中の修学旅行準備、生徒たちはよく頑張りました。1、2年生の時の校外学習とは違い、実行委員会を中心に自分たちで話し合う機会の多かった今回の事前活動。そんな姿からは大きな成長を感じました。教室の中ではバスの座席決め、民泊決め、ホテルの部屋割り決め等々、たくさんの準備を進めてきました。修学旅行のしおりに作るために、たくさんの人が見えない所で頑張ってくれました。思いの詰まった、しおりを連休中によく読んで、当日に備えてください。また、当日は朝の集合時間がとても早くなっています。体調管理にも気を遣い、かけがえのない思い出になるような修学旅行にしてほしいと思います。

～実行委員長より～

修学旅行まで、1ヶ月をきりました。ルールなども決まってきて、段々近づいている実感が湧いてきていると思います。全員が笑顔で終えるにはみなさんの協力も必要です。なので、実行委員を中心に声をかけていので話をよく聞いて、全員が笑顔で終わって何か一つでも学んで帰ってこれる修学旅行にしましょう！

LAST 体育祭！

修学旅行が終わると、そこからたった2週間、6月1日(土)には体育祭がやってきます。1、2年生と各クラス熱く盛り上がってきた体育祭もいよいよラストを迎えます。悔いが残らないよう、是非一人ひとりの力を出し切ってほしいと思います。今年の紅白は紅1・2・3・7組、白4・5・6・組に分かれ優勝を競います。現在、修学旅行の準備と並行して、競技に出るメンバーの割振りや、学級旗のデザイン決め、用具係や、応援団の選出などが行われています。また、体育委員はすでに放課後残って作業をしている姿もあり、今からどのような体育祭になっていくのかとても楽しみです。三中の「生徒主体」が一つの大きな形になる体育祭、成功させるためには体育委員だけが頑張っても難しいところがあります。クラスの勝ち負けもそうですが、学年として、そして学校として「やりきったね」と言えるよう、まずは最上級生である3年生が練習の段階から、一生懸命取り組む空気づくりをしていってほしいと思います。なお今年も3年生の学年種目は「長縄」を予定しています。保護者の皆様、3年生の努力の結集を是非楽しみにして下さい！

～体育委員長より～

体育祭は1年の行事の中でも特に印象に残る行事です！三中では例年、生徒主体で行事を行います。そのため、体育祭はとても大変ですが、終わってからの達成感がすごく味わえます。今年も学校全体で達成感が味わえるよう、学校全体に指示を出したり、みんなの先頭に立てるように頑張ります！

集金について

5月の集金額 : 総額 14,000円
(内訳) ・給食費 : 10,000円 ・PTA会費 : 1000円
・教材費 : 3000円

☺ 5月の行事予定 ☺

1	水	即位の日		17	金	修学旅行③	
2	木	休日	GW	18	土		
3	金	憲法記念日		19	日		
4	土			20	月	教育実習開始日 全校集会・職員会議	1234集
5	日	こどもの日		21	火		34練練12
6	月	振替休日	↓	22	水	No部活DAY	123456
7	火	教育相談① 種目担当者会議		23	木	3年総務委員会 16:30	練練全全56
8	水	尿蛭虫検査(1次検査回収) No部活DAY		24	金		1全全4練6
9	木	教育相談②		25	土	〈百合台小・八幡小・富貴島小運動会〉	
10	金	教育相談③	123456	26	日		
11	土			27	月	〈弁当持参日〉	123456
12	日			28	火		全全3456
13	月	教育相談④ 体育祭係打ち合わせ	(火) 123456	29	水	体育祭予行練習AM 係別会議5P・No部活DAY	
14	火	教育相談⑤	(月) 1234集	30	木		1全全456
15	水	修学旅行①		31	金	体育祭前日準備6P	1練練45 準
16	木	修学旅行②					

3年生として。輝かしい未来に向かって。

4月の最初、全校の前で原先生にいただいたお話をみなさんは覚えていますでしょうか？覚えていなかったら今すぐにでも再確認をしてほしいです。「まず第一に授業を大切にしましょう」と話されていましたね。さあ、3年生としての授業が始まって1ヶ月、各クラスの授業に対する意識はどうでしょうか？

今年は連休の日程等の関係もあり、5月に行われていた中間テストがありません。「テストがなくてラッキー」ではなく、その分、その他の授業、テストがすごくすごく重要になってくるのです。今年の君たちの頑張りは輝かしい未来に直結してくると言っても過言ではありません。勉強の得意、不得意に関わらず、クラス全体で授業に取り組む意識を高めていきましょう。